

Médiapart, 8 février 2019

La future justice pénale des mineurs ou comment réformer jusqu'à en perdre son âme

8 FÉVR. 2019 | PAR FRANÇOIS-XAVIER BERGER | BLOG : INJUSTICE(S) - BLOG DE FRANÇOIS-XAVIER BERGER

A la surprise générale la garde des Sceaux Nicole Belloubet a annoncé l'abrogation à venir de l'ordonnance n° 45-174 du 2 février 1945 relative à l'enfance délinquante. Juges des enfants, éducateurs de la protection judiciaire de la jeunesse, avocats s'opposent, seuls, en vain.

2 COMMENTAIRES | 3 RECOMMANDÉS | A+ A-



Réforme de l'ordonnance du 2 février 1945 © Darnéau de l'Avoyron